



## Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend Teilpensen von Lehrpersonen in der Volksschule von Basel-Stadt

---

P225321

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat

### **Begründung**

Teilzeitarbeit an den Schulen ist seit Jahrzehnten gelebter Alltag. Im Schuljahr 2021/22 unterrichteten an den Volksschulen der Stadt Basel (ohne Gemeindeschulen) von insgesamt 2'456 Lehrpersonen 1'916 in einem Teilpensum. Das entspricht 78%. Es braucht an den Schulen eine ausgewogene Mischung von Lehrpersonen, die Vollzeit oder in einem hohen Pensum arbeiten, und Lehrpersonen, die Teilzeit arbeiten. Dies trägt sowohl zur Stabilität wie auch Flexibilität im Schulalltag bei. Die Schulleitungen achten darauf, dass nicht zu viele Lehrpersonen Teil eines Klassenteams sind.

